

MASTER CLASS

MENOPAUSIA & ENFERMEDAD CARDIOVASCULAR



Duración
2 HRS



Sábado
29 Julio | 10:00am



Modalidad:
En línea



Inversión:
\$1,400mxn / \$78usd





¿QUE ES?

MASTER CLASS

Una masterclass es una clase magistral dada por un experto en un campo específico con el objetivo de compartir su experiencia y conocimientos con los participantes. Estas clases suelen ser más largas y más profundas que las clases típicas, ya que están diseñadas para ofrecer una experiencia de aprendizaje más detallada y completa. El experto compartirá su experiencia y conocimientos con los participantes, con el objetivo de ayudarles a mejorar sus habilidades y conocimientos en un área particular.

En principio, el objetivo de una masterclass es ampliar nuestros conocimientos sobre un determinado tema, y gracias a la explicación que nos dará un experto en la materia podremos profundizar en un aspecto concreto del conocimiento.

Lo más importante en una masterclass es la experiencia, la práctica diaria y el alto nivel de especialización por parte del profesional que imparte la clase, siendo este el verdadero aporte de valor para los asistentes.



“Estudie en línea con la flexibilidad y facilidad que requiere para mantenerse actualizado.”

¿POR QUÉ ASISTIR?



Modalidad Virtual

Vea la Master Class desde prácticamente cualquier lugar con conexión a internet.



En vivo y a demanda

Siga la clase en vivo y participa con preguntas y comentarios o vea la grabación después.



2 horas de duración

Adquiera más que conocimiento, también enriquezca de la experiencia de nuestros ponentes.



Constancia de asistencia

Posterior a la Master Class le enviaremos su constancia de asistencia digital.



MENOPAUSIA & ENFERMEDAD CARDIOVASCULAR

Antes de la menopausia, las mujeres en general tienen menos riesgo de verse afectadas por una cardiopatía coronaria. Sin embargo, la enfermedad cardiovascular representa una de las principales causas de mortalidad en mujeres postmenopáusicas. Posterior a la menopausia, se presentan múltiples factores que aumentan el riesgo real de enfermedad cardiovascular, dentro de los cuales se incluye el tabaquismo, la hipertensión arterial, las dislipidemias, la diabetes mellitus tipo dos, la edad de la menarca y de la menopausia, así como los síntomas vasomotores; además de factores de riesgo tradicionales del periodo de transición, tales como la disminución de la tolerancia a la glucosa y la disfunción endotelial. Asimismo, se incluyen otros factores, como la disfunción ovárica primaria y la menopausia inducida quirúrgicamente, que suelen adelantar todos los procesos fisiológicos de una menopausia natural, resultando en un importante aumento del riesgo cardiovascular.

El estrógeno es una hormona producida de forma natural en el cuerpo de la mujer que forma parte vital de la regulación de su ciclo menstrual. Puede ofrecer cierta protección contra las enfermedades coronarias, reduciendo así el riesgo de infarto. Ayuda a controlar los niveles de colesterol y reduce así el riesgo de que se formen placas de grasa en las paredes arteriales.



Durante y después de la menopausia, el cuerpo de la mujer produce gradualmente menos estrógenos que antes. Lo cual aumenta el riesgo de estrechamiento de las arterias coronarias, mientras que antes protegía el revestimiento de las paredes arteriales reduciendo la acumulación de placa. Esto aumenta el riesgo de padecer una enfermedad coronaria o una afección circulatoria como un accidente cerebrovascular.

En otras palabras, la menopausia y la carencia de estrógenos tienen un profundo efecto en todo el sistema cardiovascular y contribuyen significativamente a la hipertensión, la aterosclerosis y el deterioro general de la salud del corazón. Si desea profundizar en cómo proteger el corazón y vasos sanguíneos durante la transición a la menopausia y después de ella, acompáñenos a esta extraordinaria oportunidad de atender la **Master Class** con la **Dra. Felice Gersh**.

DRA. FELICE GERSH

Felice Gersh, M.D. es médico multipremiada mundialmente reconocida, cuenta con doble certificación en obstetricia y ginecología y medicina integrativa. Es la fundadora y directora del Grupo Médico Integrativo de Irvine, EE.UU., que proporciona atención médica integral para las mujeres mediante la combinación de las mejores terapias basadas en la evidencia de la medicina convencional, naturopática y holística.

Como parte activa de la comunidad del Síndrome de Ovario Poliquístico (SOP), la Dra. Gersh colabora con la Asociación de Concienciación del SOP y es miembro del Consejo Asesor Médico-Científico del SOP. Es ponente en las conferencias anuales de ambas organizaciones sin ánimo de lucro. Es miembro de la AE-PCOS Society y ha intervenido en múltiples ocasiones en sus prestigiosas reuniones académicas.



Fue profesora de obstetricia y ginecología en la Facultad de Medicina Keck USC durante 12 años como profesora clínica adjunta, donde recibió el codiciado premio al profesorado clínico voluntario más destacado. Ahora es miembro de la Facultad Afiliada en la Beca de Medicina Integrativa, a través de la Escuela de Medicina de la Universidad de Arizona, donde da conferencias y califica regularmente las presentaciones de casos escritas por los estudiantes de la Beca para sus exámenes finales.

Además, es una experta médica forense muy solicitada y ha trabajado en numerosos casos legales de alto perfil.

La doctora **Felice Gersh** es la autora del bestseller PCOS SOS y del libro PCOS SOS Fertility Fast Track así como Menopause: 50 Things You Need to Know. Es una prolífica conferencista y ha aparecido en varias películas y series documentales, como The Real Skinny on Fat con Montel Williams y Fasting con Valter Longo, Ph.D.

Quiero hablar
con un asesor



¿QUIENES SOMOS?

Nuestro principal objetivo y compromiso es desarrollar una estructura educativa dirigida a profesionales de la salud, que les permita informarse y obtener datos teóricos y prácticos confiables que los orienten al uso de terapias innovadoras.

Durante más de **7 años** hemos promovido la formación continua de profesionales de la salud a través de una plataforma educativa en línea, flexible, multifuncional y potencializando los recursos de la tecnología de la información y comunicación.

Como parte de nuestros servicios contamos con **Webinars Gratuitos**, **Cursos en Línea**, **Workshops** y **Congresos Internacionales**.

INVERSIÓN Y FORMAS DE PAGO:

La inversión por esta master class presentado por **Lifestyle Biohealth América** es de \$1,400 mxn / \$78 usd, en una sola exhibición.

Puede realizar su registro por medio de la **página web, tarjeta de crédito o débito**

o por transferencia electrónica SPEI a la siguiente cuenta:

BANCO:
BANORTE

CUENTA:
0429812844

CLAVE INTERBANCARIA:
072 375004298128440

RAZÓN SOCIAL:
**Zuckerman JMC y Asociados
S.A. de C.V.**

RFC:
ZJA160411M91



Regístrese ahora 

Para mayor información y una atención personalizada envíenos un email a **hola@bioh.mx** o un **WhatsApp** y con gusto le atenderemos.